



先週、実施しました家庭訪問には、お忙しい中、時間をとっていただき、ありがとうございました。お家の場所を確認させていただくとともに、短い時間でしたが、保護者の方と担任とで、話をさせていただくことができました。

今年、1年間、どの子も、楽しく、健やかに成長していけるよう、保護者の皆様と連携しながら、教育活動を進めていきたいと思えます。お子さんのことでご心配なこと等がありましたら、担任まで連絡してください。

## 新しい1年生が入学してきました！

4月6日、**入学式**が行われ、39人が白塚小学校に入学してきてくれました。

A組とB組に分かれて入場してきた新入生のみなさんは、式の間、静かに自席に座って、お話を聞いたり、新しい担任から名前を呼んでもらって「はい」と元気に返事をしたりしていました。

式の後、教室に戻って、おうちの方と明日からの学校生活についての説明を聞いていました。



4月7日には在校生との**対面式**がありました。

6年生に誘導してもらいながら、アーチを通して1年生が入場してきました。在校生の前に並んだ1年生に、在校生が白塚小学校の校歌を歌って聞かせてあげた後、児童代表が歓迎のこたばを1年生に伝えました。

その後、6年生に名前を呼んでもらって、元気に返事をしていました。



アーチを通して入場



児童代表のこたば



名前を呼ばれて返事

4月12日から1年生の給食も始まり、4月18日からは1年生も5限授業が始まります。早く小学校生活にも慣れて、楽しく元気に学校生活を送れるようになってほしいと思えます。在校生のみなさんも、分からないことがあって困っている1年生がいたら助けてあげてほしいと思えます。

# 4年生以上でモジュール学習を始めます

昨年の学校だよりでもお伝えしましたが、本年度から「朝のしっかりタイム」を15分間とし、4年生以上の学年で原則、火曜・水曜・木曜の3回分(15分×3=45分)を1時間の授業として位置付けていきます。(このように45分の授業を15分ごとの3つに分ける短時間学習のことをモジュール学習と呼び、3回のモジュール学習で1回分の授業とカウントすることが可能です)。本年度、モジュール学習で行う教科は、4年生は国語、5・6年生は英語となります。4年生以上の月曜と金曜の朝は、今まで通り「朝のしっかりタイム」を15分間実施してまいります。

1年生から3年生は今まで通り「朝のしっかりタイム」を毎朝15分間実施してまいります。

朝のモジュール学習を実施するにあたり、本年度、水曜日の6限目授業はなくなり、**全学年、水曜日は5限授業となり14時20分頃の下校**となります。

## 授業参観への協力、お願いします

4月22日(金)は授業参観日です。

依然として、感染状況は心配な状態ですが、年度初めの子どもたちの様子を見ていただく貴重な機会ですので、本年度も**以下のことに気をつけながら実施**したいと思います。



○お子さんの**出席番号**で参観していただく時間を2つに分けさせていただきます。

	<b>2限目 9:40～</b> (出席番号：前半)	<b>3限目 10:45～</b> (出席番号：後半)
1年生	<b>1番～10番</b> のご家庭	<b>11番～最後まで</b> のご家庭
2年生	<b>1番～10番</b> のご家庭	<b>11番～最後まで</b> のご家庭
3年生	<b>1番～12番</b> のご家庭	<b>13番～最後まで</b> のご家庭
4年生	<b>1番～10番</b> のご家庭	<b>11番～最後まで</b> のご家庭
5年生	<b>1番～15番</b> のご家庭	<b>16番～最後まで</b> のご家庭
6年生	<b>1番～13番</b> のご家庭	<b>14番～最後まで</b> のご家庭

- 参観は**ご家庭で一人**に限定させていただきます。
- 参観される方は**検温と消毒、マスクの着用**をお願いします。
- 入り口で検温**させていただき、熱がある場合は参観をご遠慮させていただきます。
- 参観は教室に入らず、**廊下から見させていただきます**よう、お願いします。
- 他の方との距離をとって、会話はひかえる**ようにしてください。



新型コロナ感染状況の変化によっては、**急遽、学校公開を中止**させていただく場合があります。

みなさまのご理解とご協力をよろしくお願いします。